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言葉を力にして                    校長 跡部 久美 

初夏のような陽気の風に乗って，校舎裏のニセアカシアの白い房状の花が辺り

一面に甘い香りを漂わせています。本日は，拓桃大運動会に多くのご来賓，保護

者の皆様，病棟からのスタッフの方々や関係諸機関の皆様にお越しいただき，た

くさんの温かなご声援ありがとうございました。児童生徒一人一人それぞれに運

動制限のある状況下でも，精一杯身体を動かす楽しさや仲間を応援する姿をご覧

いただきました。さらに皆様の応援に励まされ，子供たちはその持てる力を十分

発揮することができたかと思います。その様子や頑張りなど，皆様の感想等をア

ンケートや連絡帳を通してぜひお聞かせいただければ幸いです。この運動会の取り組みの成果や課題

を今後の活動にも生かしてまいりますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

さて先日，第１回目の全校集会で「言葉を力にして」というテーマで児童生徒に話をしました。

４月５月に校舎内を巡回すると各学級に学級目標や個人目標が掲げられていました。それらをぜ

ひ全体の場で紹介ができないかと考えていたところでした。また，身近な東北出身のスポーツ選

手が連日 TV で活躍されているのを機に，その選手のたちが言葉を力にしている姿も紹介し，「思

いを言葉にすること」，「言葉は行動になっていくこと」を伝えたいと考えました。 

集会では，小学校部１年生から中学部３年生までと幅広い児童生徒が対象ですが，その発達年

齢に応じて，テーマに沿った思いや考えを自分なりに深め，判断する力を少しずつ積み上げてい

ってほしいと願っています。今回，小学部低学年には少し難しい内容でしたが，集会後に教室に

戻って子供たちに，学級で実際に言葉を行動にして頑張ることを一つ一つ体験させながら，分か

りやすく丁寧に振り返りの学習をしている姿を見ました。これからの目標に向かって取り組む子

供たちに寄り添い，思いや考えを言葉にして共感し，頑張る姿を後押しできる頼もしい教職員た

ちです。子供たちがよりよい生き方を求めて，言葉が自分自身を作り，言葉は明日を生きる力に

なることを学校生活の中で実感できるよう指導・支援を進めてまいります。 

生徒の感想文を一部紹介します。 

 

今回の全校集会を通して，目標をもつことの大切さと言葉を力にして，そこに向かっていく

努力について学びました。東北出身の羽生選手や大谷選手の話を聞いて胸を打たれた言葉がい

くつかありました。その中でも「夢を叶えるためには，したいことができなかったり，したく

ないことをやらなければならなかったりする時間がある。だからこそ，夢がかなったときの達

成感がものすごい。」という言葉。僕は，今中学三年生という立場になり受験や将来の夢だけで

なく，拓桃を引っ張っていく存在でもあります。自分の夢を叶えるためにこれからもたくさん

努力していきたいと思いました。（中学部３年 S.Rさん） 

 

全校集会で校長先生が「言葉を自分の力にして頑張っていきましょう。」とおっしゃっていま

した。私は本当にその通りだと思いました。なぜなら私は，これまで自分の言葉にすることで，

より明確な目標をもって行動することができたからです。言葉を自分の力にし，何かを実現す

るためには大切なことが２つあると思いました。一つ目は，決意を誰かに伝えることです。私

は母に伝えましたが，友達や先生でも良いです。もしかしたらアドバイスをもらえるかもしれ

ませんし，何より人に伝えることで自分自身への責任感が生まれます。二つ目は，決意を達成

するための具体的な目標を立て，それを行動にうつすことです。目標は大きすぎず，小さすぎ

ず，自分に合った目標にすると良いと思いました。私は，まだできないことがたくさんありま

す。紹介のあったようなかっこ良い大人になるため，そして自分自身の夢を実現させるために

言葉を力にして一歩一歩進んでいきたいと思いました。（中学部２年 O.Tさん） 
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５月９日（水）６校時に，平成３０年度若葉会役員選挙が行われ 

した。小学部５年千葉さわさん，６年青沼大雅さん，中学部３年菅 

原春樹さん，目時美来さんが選挙管理委員として選挙の準備，広報 

の作成をしました。若葉会役員選挙に立候補したのは，中学部２年 

の及川ともえさん，中学部３年佐野浩文さん，志賀柳昇さんの３人。 

立会演説会で思いを訴えました。 

 

 

 

                                      

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 役員選挙の結果，会長に，及川ともえさん，副会長に，佐野浩文さん・志賀柳昇さんが 

決まりました。みんなで力を合わせて，明るい若葉会となるよう頑張ってください。 
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６ 月 行事予定 

今年度の会長になりま

した。憧れの先輩のよう

に児童生徒一人一人の声

を尊重しながら、必要な

場面にはリーダーシップ

を発揮していけるよう毎

日頑張ります。よろしく

お願いします。 

及川 ともえ  

生徒会の役員になり

ました。初めて生徒会と

いうことで、頑張りたい

と思います。そして、こ

の学校が楽しいと思え

る環境を作っていきた

いと思います。よろしく

お願いします。 

    佐野 浩文  

若葉会副会長にな

りました。拓桃に少し

でも貢献することは

もちろん、会長を支え

て、よりより活動にし

ていきたいです。 

     志賀 柳昇

  

選挙管理委員 

 

お世話になった

拓桃に感謝の気

持ちを表し貢献

したいと思って

います。 

 

皆さん， 

僕は本気

です。 

まかさま 

任された仕事は

責任をもってや

り遂げ何事にも

全力で頑張ろう

と思っています。 

◀及川さん 

▲佐野さん 

◀
志
賀
さ
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